



Libros:

“Control de Gestión del Desempeño de los Recursos Humanos”

Jorge Alejandro Sánchez Henríquez

ISBN: 978-956-337-098-0

Thomson Reuters Puntotex

Edición: 2011

Páginas: 392

PRESENTACIÓN

Introducir al lector en la obra de un autor que ha dedicado muchas horas de su existencia a construirla es de suyo complejo e involucra una gran responsabilidad. Agradezco al autor me haya dado el privilegio de esta desafiante tarea: ser convincente para que el lector acepte la invitación a un viaje al interior del texto.

Jorge Sánchez Henríquez nos regala un texto que permite introducirnos en un ámbito del quehacer organizacional, identificado hace más de un siglo como clave de toda gestión eficiente y eficaz: “El Control”. Esto que para la mayoría de los expertos en la materia es trivial, es abordado de un modo integral y sistémico para el caso de una dimensión del comportamiento organizacional, considerado siempre difícil de abordar de un modo objetivable: El control de gestión del desempeño de los recursos humanos.

Este texto es de interés y recomendable para cualquier estudioso de la gestión organizacional, y por cierto, muy especialmente para los que desean adquirir conocimientos técnicos profundos en algunas dimensiones de la gestión de personas en la empresa. El texto será un gran aporte como complemento de cursos avanzados en administración de recursos humanos, al mismo tiempo que servirá de texto guía para un curso de especialización en control de gestión, en la vertiente aplicada al desempeño de las personas.

El Profesor Sánchez nunca abandona su formación basal en el ámbito de los sistemas de información que sostienen y contribuyen al control eficiente de la gestión, y desde allí va abordando el tema del desempeño de los recursos humanos, desde lo conceptual a las herramientas más operativas y aplicadas que sirven para medir, controlar y evaluar el aporte de valor que los recursos humanos hacen a los resultados de la empresa.

Quien desee conocer los aspectos teóricos conceptuales encontrará en este texto una excelente introducción a su discusión y análisis. Quien requiera encontrar instrumentos que pueda aplicar a la realidad cotidiana para superar el desafío de la gestión eficiente de la empresa, encontrará una aproximación completa y asequible a las herramientas y técnicas que facilitarán su tarea.

Tengo el inmerecido privilegio de invitar a leer y estudiar este texto.

Dr. Carlos F. Gómez Díaz Director Magíster Administración
y Dirección de Recursos Humanos Facultad de Administración
y Economía Universidad de Santiago de Chile.